

+GF+

Aktiengesellschaft der Eisen- und Stahlwerke vormals Georg Fischer, Schaffhausen (Schweiz)

Schaffhausen, den 21. Juni 1947

Sehr geehrter Herr,
Sehr geehrte Herren,

Die heutige Generalversammlung unserer Aktionäre hat auf Antrag des Verwaltungsrates eine Statutenänderung beschlossen, um unserer Firmabezeichnung durch eine Kürzung auf

GEORG FISCHER AKTIENGESELLSCHAFT

Wert und Bedeutung unter neuen Begriffen zu geben.

Im Jahre 1802 gegründet, anno 1896 in die Rechtsform der Aktiengesellschaft unter der bisherigen Bezeichnung umgewandelt, hatte das Unternehmen längst den Rahmen gesprengt, der ihm unter dem Namen »Eisen- und Stahlwerke« ursprünglich gezogen wurde. Die seitherige Entwicklung führte zu einer überlegten Erweiterung und Abrundung auch unseres Fabrikationsprogrammes; wir sind uns aber bewusst, dass es auf der heute erreichten Stufe keinen Stillstand geben kann. Gegenwart und Zukunft unserer geschäftlichen Tätigkeit werden mit der neuen Firma in einfachster Formulierung umfasst, ohne die langjährige Tradition zu unterbrechen, welche uns bisher begleitete.

Seit Jahrzehnten erstrebten wir mit der systematischen Betonung des Markenzeichens +GF+ in Verbindung mit unseren Erzeugnissen eine Vertiefung unserer Beziehungen in alten und in neuen Märkten. Wir waren aber auch bereit, unter diesem Zeichen in unserem Hause und in der Öffentlichkeit als verantwortungsbewusste Unternehmer für unsere Arbeit einzustehen. Die neue Firmabezeichnung und das alte Markenzeichen betonen in einer noch engeren, noch glücklicheren Berührung unsere Verbundenheit mit den Menschen und den Werken, die uns umgeben.

In diesem Sinne bekennen wir uns zu der Verpflichtung, welche die Geschichte unseres Unternehmens für uns bedeutet, mit der Bitte an alle unsere Freunde, uns unter der neuen Firma ihre Treue weiterhin bewahren zu wollen.

Mit hochachtungsvollen Grüßen
GEORG FISCHER AKTIENGESELLSCHAFT
Der Präsident des Verwaltungsrates



